
２０２１年度KSBA理事代議員総会兼各都県総会　議事録

２０２２年８月２８日（日）18:30－19:50（ZOOMによるオンライン）

出席理事：湊山・佐々木・飯倉・宮田・小元・大木・笹岡・鷲尾

出席代議員：宮・北爪・小出・中村・大木めぐみ

出席一般：吉田（代議員立候補者）

欠席及び委任：斉藤（鷲尾）・平井・安達・江守・粟田・上野

議題１ 各部21年度事業報告＆22年度事業予定

各部長より資料に基づき事業報告と事業予定がなされた。

終了後ではあるが、教育テク選日程の変更（２，３日⇒１，２日）あり

議題2 総務より21年度決算途中報告

まだ未精算の分があり確定は１０月始め予定。最終２０万前後の黒字予想

黒字が予想されたので競技等で使用するショートポールを購入したが、

事務局単独で決めるのでは無く理事会に相談するべきと指摘いただいた。

議題３ 総務より22年度予算について（承認）

基礎助成金の最近の状況説明と総務経費の固定経費の説明等をして

出席者全員から承認をいただいた。

議題４＆５ 代議員改選について

代議員改選に向けて現職代議員の意向状況確認（平井さん１に変更あり）

新規申込者について追加があり、２名（共に東京都）を報告。

改選方法については都県代表なので都県毎に決めるのが通常規約

新規申込者がいなくて代議員がいない県に対して他県から補充する意見等が

出されましたが、今回は事前変更ができていないので現行規約どおりで決定。

不足都県の補充については現行規約の見直しと一緒に修正案を考えて総会で提案

議題６ 代議員改選が行われたので新メンバー紹介と１０月始めに決算が確定予定なので

１０月中旬以降に２０２２年度理事代議員総会を開催予定

その他競技地区大会の参加者数が減少傾向なので底辺拡大のための大会やイベントを

競技だけでなく教育や安対も絡めても良いのでは？と提案があるが、

日程と会場と内容を決めるにはいたっていない。アイデア募集中。


